## **Prora im September 2011**



Das Kraft-durch-Freude-Bad im September 2011



Ob hier jemals ein Bildungszentrum entstehen wird? Seit zwei Jahren gibt es lediglich Absichtserklärungen...



Der Eingang gegenüber des Stabseingangs (aus der Zeit, als das KdF-Bad vorübergehend anderweitig genutzt wurde).



Blick in die Poststelle. Das Parterre wird auf KdF-Bad-Struktur zurückgebaut und darin das Bad erläutert. Das zweite und dritte Geschoss soll zum Saal werden, darüber soll an die Bausoldaten erinnert werden (so die Absichtserklärung).



Die Jugend hat derweilen ihren eigenen Umgang mit dem Slogan gefunden.



Statt mit dem KdF-Bad-Express, fahre ich doch lieber mit der richtigen Bahn heim ...



Nehme aber noch ein paar Sachen aus dem "Versorger Mukran" mit, der zum Ende des Jahres ebenfalls als Erinnerungsort zur DDR-Geschichte aufgegeben wird.